
平成２９年度第１回蕨市立学校給食センター運営委員会会議録 

開催日時 平成２９年７月１０日（月） 午後１時３０分～２時５分 

場所 蕨市立学校給食センター２階栄養指導室 

出席委員 大滝 奈緒委員  若槻由起子委員  五十嵐詩郎委員  小松 敏彦委員 

磯山 幸子委員  秋田  怜委員  庄  喬 委員  横田 秀雄委員 

前川やすえ委員  坂本さゆり委員 

欠席委員  

参与 教育部長 須崎 充代 

事務局 越 正男  小柴 晴香  宍戸 正弘  中山 沙苗  上野 七瀬 

会議内容 

１ 開    会 

 

２ 委嘱状交付式 

   

３ あ い さ つ  

       

４ 委員及び事務

局紹介 

 

５ 議    題 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

教育長より委員へ委嘱状を交付 

 

教育長あいさつ 

 

  

 

 

（１） 委員長・副委員長の選出について 

 現在、委員長、副委員長とも不在であることから、教育長が仮議長として議

事進行にあたり、委員長に東小学校校長 五十嵐詩郎委員、副委員長に西小学

校ＰＴＡ副会長 大滝奈緒委員を選出。 

 五十嵐委員長あいさつ。 

これ以降、五十嵐委員長が議長として議事進行にあたる。 

 

（２）平成２８年度給食数及び学校給食費調定収入状況について 

 事務局より別途資料に基づき、延べ給食数、回数及び調定額、収入額、収納

率について説明。 

 

 委 員 今回委員が大幅に入れ変わっているので、滞納繰越等について説明

して欲しい。 

 事務局 現年度分は各学校で徴収してもらい、滞納繰越分は、給食センター

が徴収している。各学校で相当頑張ってもらっている。また、経済

的に困っている家庭に対しては準要保護制度を案内するなどの対応

も行っている。         

 

（３）平成２８年度給食用賄材料費の内訳について 

 事務局より別途資料に基づき、主食費（米飯、パン・麺類）、副食費（肉・魚

介類、青果物、牛乳）の小中学校別の内訳について説明。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 閉   会 

 

 

 質問なし。 

 

（４）平成２８年度給食用賄材料購入価格状況について 

 事務局より別途資料に基づき、主食、牛乳、副食について平均単価を前年度

と比較しながら説明。 

 

 質問なし。 

 

（５）平成２８年度栄養状況について 

事務局より別途資料に基づき、平成２８年度の児童・生徒一人当たりの栄養

状況について説明。 

 

委 員 食物繊維不足のようであるが。 

事務局 毎日、食物繊維が豊富な野菜を使ったサラダや汁物を提供している

が、埼玉県全体でみても鉄分・食物繊維については不足している傾

向になっている。 

委 員 女子がダイエットの関係で鉄分が不足しがちである。 

事務局 献立作成にあたっては、献立テーマを決めているが、９月は「鉄分

をしっかりとろう」なので、摂取できるように改善を図っていきた

い。  

 

（６）その他 

 事務局より報告。 

現在、学校給食の食物アレルギー対応として「詳細な献立表対応」「牛乳飲料

の停止」「弁当持参」を実施している。これらの対応に加え、弁当を持参してい

る児童・生徒を対象に「牛乳及び嗜好飲料のみ提供」を始めるため、事務手続

きを行っている。今年度中には対応を開始する予定である。 

 

大滝副委員長あいさつ 

 

 


